



die Posaune

Hochwasser in Deutschland: Gott straft durch Wetter

- [23.07.2021](#)

Die Geschichte ist voll von Beispielen für ungewöhnliches, katastrophales Wetter. Obwohl die Menschheit in den letzten Jahren die Welt mehr verunreinigt hat, sind Wetterkatastrophen nicht von Menschen gemacht. Es gibt in der Tat viele biblische Beispiele dafür, wie Gott durch das Wetter die Menschheit bestraft. Das anschaulichste und verheerendste war die Flut zur Zeit Noahs. Aber man kann auch an die Plagen denken, die Ägypten heimsuchten, an die Dürre zur Zeit Elias und an das Feuer, das auf Sodom und Gomorra fiel. In all diesen Fällen benutzte Gott extreme Wetterformen, um zu strafen und zu lehren. Wenn wir die Bibel als wegweisend anerkennen, [müssen wir](#) die Anweisungen Gottes berücksichtigen.